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EI presidente de la Diputacion, Celestino Corbacho,
se comprometio a mantener la inversion en la comarca

Risquez quiere reforzar
el papel del Consell d'Alcaldes
como organo de debate

Xavier Soianas

Celestino CorbachO presidio eIprimer Consell d'Akaldes de esta legislatvra.

JORDIABAYA.

E
I nuevo presidente del
Consell Cornarcal. Anto
nio Risquez, se estreno
el pas ado lunes con su

primer Consell d'Alcaldes.
No era el unico que estaba de
estreno en este organismo su

pramunicipal que agrupa a los

primeros ediles de los 43 mu

nicipios de la comarca. Del to
tal de los asistentes habra 19

cargos que participaban en el
mismo por primera vez. El pri
mer Consell d ' Alcaldes del
Valles Oriental del mandato,
sin embargo, no fue un mero

acto de bienvenida a los nue

vos integrantes sino que estu

vo repleto de contenido. El
mismo conto con la participa
cion del presidente de la Dipu
tacion de Barcelona, Celesti
no Corbacho quien adelanto
algunas de las lineas maestras

de la legislatura 2007-2011.
Por su parte el alcalde de La

Llagosta y presidente del Con
sell quiso empezar a hablar de
los nuevos aires que quiere dar
al ente supracomarcal.

UN CONSEU ABIERTO
ALDiALOGO

El presidente del Consell

expreso su volun tad de hacer
del Consell d'Alcaldes un es

pacio "activo, de participacidn,
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didlogo y debate que permitird
llegar a puntas de encuentro

"

con el objeto de "adelantar en
el desarrollo de todos los munici

pios de la comarca", "Bl Consell
d'Alcaldes -aseguro Risquez- es

el organa adecuado para poner
en comun necesidades comparti
das par los municipios, buscar so
luciones todos juntos y para

plantear acciones que impulsen
el progreso y el bienestar de las
ciudadanas y los ciudadanos de
la comarca",
En su intervencion el presi

dente de la Drpu ta ci o n de
Barcelona, Celestino Corba
cho, destaco "que como conse

cuencia de la aprobacion, y futu
ro despliegue del nuevo Estatuto

se producird un reforzamiento
del papel de los alcaldes y una

definicion clara de las competen
cias del municipio". Tarnb ien

explico que desde la Diputa
cion se hace un proceso de
reflexion para adaptarse al
nuevo modelo municipal y
continuar siendo un instru
mento iitil al servicio de los

ayuntamientos.
Corbacho tambien acudio al

encuentro con los alcaldes de
la comarca con animo de ex

plicar las lineas que seguira la

Diputacion de Barcelona a 10

largo del presente mandato
2007 -20 II Y tambien para co

nocer de boca de los repre
sentantes del territorio, las

necesidades mas perentorias
de los municipios. El presi
dente de la Diputacion expli
co que en la ultima etapa, a

traves del programa Xarxa
Barcelona Municipis de Qua
lit at, la comarca del Valles
Oriental habra recibido del or
den de 64 euros por habitan -

te, una cifra que esta por en
cima de la media de la Pro
vincia de Barcelona. En

global, explico, esto ha impli
cado una inversion de unos

24 millones de euros reparti
dos en decenas de proyectos
municipales de todo tipo. El
objetivo de la Diputacion, dijo
Corbacho. es que "la inversion

para este cuatrienio sea simil-ar al

pasado ", El presidente de la

Diputacion recordo. adernas.
que al margen de las inversio
nes directas para nuevas in
fraestructuras y equipamien
tos, la Diputacion de Barcelo
na invierte directamente en

diversos servicios, con amplia
presencia en la comarca. co

mo la red de Parques Natura
les de la Diputacion 0 la Red
de Bibliotecas publicas.

OBJETIVO: MEJORAR
LA ANANCIACION

Tras el encuentro con los
alcaldes de la comarca, el pre
sidente de la Diputacion, esta

vez tarnbien en su calidad de

..................................

APORTACION
Hasta e12011

el ente provincial aportard
mas de 24 millones

de euros para proyectos
de los ayuntamientos

vallesanos

Secretario de Polftica Munici

pal del PSC, se reunio con los
alcaldes y representantes so

cialistas del Valles Oriental.
Corbacho, en esta o casion.
dejo de banda el tono institu
cional y entre en el campo
del debate politico. Corbacho
destaco el hecho en que la fi
nanciacion de los ayunta
mientos es "deficitaria" ya que
el actual modelo de ingresos
"es el mismo que hace 20 aiios"

mientras que los ayunta
mientos han ido asumiento
cada vez, a requerimiento de
los ciudadanos, mas obliga
ciones. Corbacho dijo que la
manera de invertir esta situa
cion de deficit de los ayunta
mientos es aprovechar que
los socialistas estan presentes
en el Gobierno de la Genera
litat y del Estado para recla
mar y aplicar las mejoras ne

cesarias.
El Secretario de Polftica

Municipal del PSC exp li co
tras el encuentro que todos
los alcaldes coincidieron ple
namente en destacar que la
actual financiacion municipal
"es deficitaria y no responde a

las demandas de la sociedad",
Corbacho dijo ademas que el

objetivo de fondo del en
cuentro era hacer un inter

cambio de la agenda pohtica
del partido en clave munici

pal para consensuar los "pro
yectos y retos del municipalismo

"

que el PSC puede impulsar
desde la presidencia de la Ge

neralitat y del Gobierno de

Espana. En este sentido, Cor
bacho afiadio que "logicamente
nuestra voz se tiene que air en es

tos dmbitos del qobierno" y es

perar, segun Corbacho que se

de respuesta a las prioridades
y retos "de la agenda politica
municipal".
Finalmente reivindico que

tienen que hacer ver "al senor
Solbes y al senor Castells que tie
nen que tener mds sensibilidad'
hacia la financiacion municipal".
Corbacho, para dejar clara su

postura beligerante en pro del
mundo municiapl: dijo ade
mas que el hecho de ser del
mismo partido, "no puede ha
cer que los alcaldes socialistas no

reivindiquemos" la necesidad
de revisar la financiacion de
los municipios.
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